

DEUTSCH:

Großartiger Erfolg für die TUM im renommierten internationalen QS-Ranking: Wir haben uns im globalen Vergleich der Universitäten um neun Plätze auf Rang 28 verbessert und sind damit nun unter den Top 30 als Hochschulen weltweit! Zugleich konnten wir unsere Position als beste Universität in Deutschland noch einmal deutlich ausbauen.

Ich danke allen Mitgliedern und Unterstützern unserer TUM Familie, den Forschenden und Lehrenden, den Mitarbeitenden und den Studierenden für ihr herausragendes Engagement, das solche Erfolge möglich macht und eine fruchtbare Grundlage schafft für nachfolgende Generationen.

<https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-auf-rang-28-weltweit>

#TUMerfolg #QSranking #Top30Universitäten #BesteUniversitätDeutschlands
#Hochschulranking #WeltweiteSpitzenklasse #ExzellenzInBildung
#ForschungUndLehre #TUMfamilie #Engagement #ZukunftGestalten
#Bildungserfolg #Hochschulbildung #AkademischeExzellenz
#WissenschaftUndForschung

ENGLISH:

Great success for TUM in the renowned international QS ranking: we have improved our position in the global comparison of universities by nine places to 28th place and are now among the top 30 universities worldwide! At the same time, we were once again able to significantly improve our position as the best university in Germany.

I would like to thank all the members and supporters of our TUM family, the researchers and teaching staff, the employees and the students for their outstanding commitment, which makes such successes possible and creates a fertile foundation for future generations.

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/tum-ranks-28th-worldwide>

#TUMSuccess #QSranking #Top30Universities #BestUniversityInGermany
#UniversityRanking #GlobalTopUniversities #ExcellenceInEducation
#ResearchAndTeaching #TUMfamily #Commitment #ShapingTheFuture
#EducationalAchievement #HigherEducation #AcademicExcellence
#ScienceAndResearch